
産業建設常任委員会  
 

日  時   平 成 ２ ７ 年 １ １ 月 ９ 日 （ 月 ） 午 後 ２ 時 ３ ０ 分 ～  

場  所   第 ２ 委 員 会 室  

 

 

１  開 議  

 

２  案 件   

（ １ ） 子 ど も 議 会 に 係 る 提 言 事 項 に つ い て  

（ ２ ） も の づ く り 産 業 振 興 に 関 わ る 状 況 把 握  

  京 都 府 立 南 丹 高 等 学 校 テ ク ニ カ ル 工 業 系 列 に つ い て  

（ 現 地 視 察 ）  

３  その他  

  



「子ども議会」に係る議会の提言事項（案） 

 

産業建設常任委員会 

 

 去る８月２１日に開催した「子ども議会」での意見を踏まえ、常任委員会で協議・

検討を加えた結果、市長に提言すべき事項を以下のとおりまとめました。 

   

 １ 子どもの遊び場（ボールを使って遊べる広場等）の確保について 

   放課後・休日等における校庭（グラウンド）の利用について、周辺環境や安全

面等に配慮した上で、児童の要望に対し柔軟に対応されたい。 

 

 ２ 道路（通学路）整備・安全対策について 

亀岡市通学路交通安全対策プログラムの実行にあたっては、次の点に留意し、

効果的な対策がより一層進むよう努められたい。 

・児童生徒の声を聴取し、その反映が図られること。 

・学校、保護者、地域及び関係団体との連携をさらに強化すること。 


